

園だより 12月



令和7年12月1日 牛川東保育園

風の冷たさが冬の訪れを感じさせてくれるようになりました。冷たい風が吹いても園庭や散歩先で元気いっぱいに楽しんでいる子どもたちです。ドングリを見つけては拾って見せてくれたり、落ち葉を拾って観察したり、秘密基地を作つておうちごっこをしたり、体をたくさん動かしたりとそれぞれ思い思いに友達や保育士と一緒に楽しんでいます。年齢を越えた関わりも多くみられるようになってきており、子どもたちの成長を感じます。

今後も健康的に過ごす中で寒さに負けない体を作りながら、友達や保育士と一緒に楽しく過ごしていきたいと思います。



今月の予定

- ◎ 尿検査（二次）
- ◎ 東陵中学3年生と交流会
- ◎ にこにこ広場（園庭開放）
- ◎ 保育開放日
- ◎ 避難訓練（二次避難）
- ◎ 集金ファイル配布
- ◎ クリスマス会
- ◎ バースデーランチ
- ◎ もちつき会
- ◎ 保育納め

年末年始のお休みがあります。

今年も1年、ありがとうございました。

来年もよろしくお願いします。

※前回、未提出の方と再検査の方のみです。

幼児クラスは幼児トイレ、乳児クラスは各部屋前のビニール袋に提出してください。

保育実習生がいます。東陵中学3年生との交流会があります。よろしくお願いします。

秋の収穫祭をしました



たべる

自分たちで育てたサツマイモを掘ったり、焼き芋にするために洗ったり巻いたり、焼いたり・・・自分たちで作り上げた焼き芋を満足そうに食べていました♡

※園だよりの取り扱いにはご注意ください。